

El PSOE exige más dinero para pactar la financiación

Pablo Casado, vicesecretario del PP, asegura que la propuesta para las autonomías estará lista “en breve”

J. PÉREZ COLOMÉ / J. J. MATEO
J. J. GÁLVEZ, Madrid

Los socialistas no admitirán ninguna propuesta del plan de Mariano Rajoy para alcanzar un pacto sobre financiación autonómica que no incluya un aumento de fondos. “Estamos de acuerdo en que es necesario un nuevo modelo de financiación y en lo esencial”, dijo ayer la número dos del PSOE, Adriana Lastra: “Ellos saben cuál es nuestra propuesta: suficiencia financiera y mantenimiento del Estado de bienestar”. Tras acusar al PP de falta de credibilidad y de modelo, Lastra añadió: “Cuando tengamos noticias del Gobierno convocaremos el consejo de política federal con los presidentes autonómicos”. Pablo Casado, vicesecretario de Comunicación del PP, señaló que “ante la parálisis de la oposición, hemos propuesto un acuerdo”, dijo, que “estará en breve”. PÁGINA 15

ADEMÁS

La recuperación de la vivienda multiplica las inmobiliarias P37

Muere Givenchy, el modista que vistió a Audrey Hepburn P30

Alarma en el fútbol por el rebrote de la violencia P32 y 33

Londres implica a Rusia en el caso del espía envenenado

La primera ministra británica considera “muy probable” que el Kremlin esté detrás del ataque contra Skripal y pide explicaciones

PABLO GUIMÓN, Londres
La primera ministra británica, Theresa May, aseguró ayer en el Parlamento que es “muy probable” que el Kremlin esté detrás del envenenamiento del antiguo espía ruso Serguéi Skripal, ocurrido el 4 de marzo en Salisbury (Reino Unido). May explicó que en el ataque se utilizó un gas

nervioso militar desarrollado en Rusia y recordó el historial del Gobierno de Moscú “de llevar a cabo asesinatos patrocinados por el Estado”. La otra posibilidad,

Novela de intriga en la plácida Salisbury P3 y 4

igualmente inquietante, es que el agente químico hubiera caído en manos de terceros.

La primera ministra comparó en Westminster tras reunirse con un comité de emergencia nacional. El embajador ruso ha sido llamado para dar explicaciones ante el Ministerio de Asuntos Exteriores. PÁGINAS 3 Y 4



Agentes de la Guardia Civil escoltan a la sospechosa, Ana Julia Quezada, a la salida del registro de su casa en Puebla de Vúcar (Almería). / M. ZARZA

La madre del niño Gabriel Cruz pide que “no se extienda la rabia”

La sospechosa del crimen permanece muda en los interrogatorios

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Almería
La voz de Patricia Ramírez, la madre del niño Gabriel Cruz, se alzó ayer en medio de la indignación y el dolor para pedir serenidad ante el aluvión de mensajes de odio contra la presunta asesina de su hijo. “Que no se extienda la rabia. Que pague lo que tenga que pagar, pero que lo que quede de este caso sean las buenas acciones que han sacado lo más bo-

nito de la gente”, dijo. La Guardia Civil trató ayer de reconstruir el crimen en los alrededores de Níjar (Almería) con Ana Julia Quezada, detenida el domingo cuan-

REPORTAJE

El paisaje roto de Ana Julia Quezada

Manuel Jabois

PÁGINA 22

do transportaba el cadáver del menor en su coche. Ayer permaneció muda en los interrogatorios. La autopsia reveló que el niño murió estrangulado el mismo día de su desaparición. Los investigadores tratan también de aclarar el fallecimiento de una hija de cuatro años de Quezada en 1996, en Burgos, al caer por una ventana. PÁGINAS 20 A 22

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Century 21
POR TU CASA

COMPRAR • VENDER • ALQUILAR